



Esteban González Pons

Una enmienda a una de las ponencias ha desatado una ola de críticas en el arranque del 17º Congreso Nacional que comenzó hoy en Sevilla.

(SEVILLA, 17/02/2012) La enmienda apunta a la ponencia social, en la que se pide suprimir el calificativo de "cristiano" de la definición ideológica que se hace de la formación. Sus autores son la delegada del Gobierno en Madrid, Cristina Cifuentes, y Ángel Garrido, presidente del pleno del Ayuntamiento de Madrid.

El colectivo católico [Hazte Oír](#) no tardó en reaccionar, recogiendo firmas en su página web en contra de esta enmienda con el argumento de que "abolir el término humanismo 'cristiano' del PP es acabar con la identidad de ese partido" y "supondría sumarse al radicalismo laicista de la izquierda y sería interpretado como un gesto 100% zapaterista".

La ponencia original, redactada por Santiago Cervera, Alberto Núñez Feijóo y José Ramón Bauzá, sostiene que el partido "está inspirado en los valores de la libertad, la democracia, la tolerancia y el humanismo cristiano, y está plenamente comprometido con las necesidades, las preocupaciones y los problemas de todos los ciudadanos". Mientras, los citados enmendantes apuestan por la supresión del párrafo, por suprimir el término "cristiano" o por sustituirlo por "europeo". "Es absolutamente impropio proponer como base ideológica de una formación política la correspondiente a una convicción religiosa", reza el texto de la enmienda.

Si los ponentes insistieran en mantenerla pasaría a debatirse en el plenario de mañana.

PONS: "EL APELATIVO 'CRISTIANO' NO TIENE CONNOTACIÓN RELIGIOSA"

Por su parte, el vicesecretario de Comunicación de PP, Esteban González Pons, ha asegurado este viernes, en relación a la polémica, que **"el apelativo cristiano no tiene connotación religiosa"**

"Es simplemente una manera de caracterizar a determinados partidos políticos del centro y del centro-derecha europeo. A veces ese apelativo no ha estado en nuestros estatutos. Ahora está, y si tiene que debatirse no hay problema en que se debata", puntualiza.

No obstante, Pons cree que en esta ocasión los 'populares' están más centrados en debatir sobre "soluciones y propuestas a los problemas de los españoles". **"Los españoles hoy no tiene problemas ideológicos, tienen problemas económicos"**, ha aseverado.

Fuente: Publico.es / Redacción: ACTUALIDAD EVANGÉLICA